



Esta imagen, captada por Alfredo Domínguez, reportero gráfico de *La Jornada*, obtuvo el primer premio del concurso de fotografía Los Rostros de la Migración, convocado por el Instituto Nacional de Migración (INM). Muestra a una familia centroamericana en la estación ferroviaria

de Lechería, en el estado de México, detenida durante un operativo del INM y policías estatales, en 2005. El segundo lugar lo ganó Rodrigo A. Cruz, de Puebla; el tercero fue para Claudia Guadarrama, y el cuarto, para otro fotógrafo de este diario, José Carlo González